

# 久米小学校だより

2025.12.19(金)

学校ホームページはこちらから

<https://kuwana.schoolweb.ne.jp/24020013>

地域回覧



まもなく2025年が終わろうとしています。今年も大変お世話になりました。おかげさまで子どもたちは元気いっぱい2026年を迎えることができそうです。11月中旬にはインフルエンザの流行により、学級閉鎖をするクラスが複数ありました。まだまだ感染のリスクがありますので、対策をしっかりとして3学期を楽しく過ごしたいと思います。年の瀬が迫るこの時期に、2学期の子どもたちの様子を少し紹介します。

## 久米っ子フェスタ



10月11日(土)に久米っ子フェスタを開催しました。オープニングセレモニーでは正和中学校の吹奏楽部の生徒さんに来ていただき、素敵な演奏を聴かせてもらいました。子どもたちは吹奏楽の奏でる音に聞き入っていました。その後の体験学習では、地域の方や外部の方にお世話になって、子どもたちはいろいろな体験をさせていただきました。地域の皆様をはじめ、講師の方やPTAの役員の皆様には大変お世話になりました。

ありがとうございました。

## 運動会



10月25日(土)、微妙なお天気のもと運動会を開催しました。3年ぶりの秋開催です。子どもたちはやる気満々、気合い十分で、真剣に、そして楽しく運動会に参加していました。徒競走や学年別競技、久しぶりの団体演技などで子どもたちのとっても素敵な笑顔をたくさん見ることができました。係の子どもたちも自発的に動いてくれて運動会の進行をしっかりサポートしてくれました。とてもいい運動会だったと思います。

## おでかけピアサポート

10月28日(火)、正和中学校の1年生(ほとんどが久米小出身)が「おでかけピアサポート」として久米小学校にきてくれました。1~5年生の各クラスに数人ずつの中学生が入ってくれて、子どもたちのサポートをしてくれました。最初は少し恥ずかしそうにしていた中学生も、時間がたつにつれて楽しそうに子どもたちと関わっていました。毎年行っているとても素敵なイベントだと思います。



## 修学旅行

11月19日(水)~20日(木)に6年生が修学旅行に出かけました。行き先は奈良・京都です。今年の修学旅行も昨年同様、宿以外の行き先は子どもたちが「総合的な学習の時間」を使って決めました。宿泊先は予約の都合上決まっていましたが、それ以外の見学先については見どころはもちろん、所要時間やお土産等を事前に調べて行程を組み、グループごとにプレゼンテーションを行いました。学年でのプレゼンを終えて、手直しを加えた後に旅行会社の方に来ていただきてプレゼンテーションを行いました。そうして出来上がったのが今年の行程です。内容的にちょっとタイトな部分もありましたが、子どもたちは「自分たちで作り上げた修学旅行」ということでかなり意欲的に旅行に参加していました。よい思い出ができたと思います。



## 焼き芋パーティー

12月3日(水)に地域の方のご厚意を受け、1年生が平群神社で焼き芋パーティーをしました。はじめて焼き芋をする子も多く、みんな大喜びでした。焼き芋ができるまでは、隣にある平群沢公園で遊びました。さつまいもが苦手だった子もおかわりをするぐらい甘いおいもでした。地域の皆様、また、当日お手伝いに来ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## 保護者・児童アンケートの結果

2学期の終わりに、学校評価の取組として保護者と児童からアンケートを取りました。その結果を学校ホームページで公開していますのでご覧いただければと思います。保護者向けでは「学校は一人ひとりの子どもを大切にした指導をしていると思いますか?」など10個の質問をしています。また、児童向けでは「学校に来ることは楽しいですか?」など10個の質問をしています。こちらのQRコードからもアクセスできます。→

